

domingo 14 de abril de 2024

# El Ayuntamiento inicia este lunes el asfaltado de siete vías aledañas a la calle 6 de diciembre

*Desde este lunes se actuará en las vías Violeta, El Jazmín, Flor de Lys, Tomás Montes de Oca, El Clavel, Los Rosales y el Brezo*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, inicia este lunes las obras de asfaltado de siete vías del casco, aledañas a la calle 6 de diciembre, una actuación que se enmarca en el proceso integral de reforma de esta céntrica arteria lagunera.

En concreto se procederá a la repavimentación de las vías Violeta, El Jazmín, Flor de Lys, Tomás Montes de Oca, El Clavel, Los Rosales y el Brezo en un plazo aproximado de dos semanas, si bien la actuación se hará de forma paulatina, comenzando con el fresado del pavimento, el ajuste de tapas de alcantarillado y alumbrado y resto de servicios, para luego realizar el asfaltado de manera integral, con lo que se intenta

limitar afecciones al tráfico en la zona.

“El proyecto de remodelación de la calle 6 de diciembre es una actuación muy demandada por residentes y usuarios de la vía, ante el deterioro que presentaba no solo la calzada, sino a las carencias que presentaba en materia de accesibilidad, que es una de las prioridades de este grupo de Gobierno”, señala el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, “hemos aprovechado esta intervención para hacer una mejora global de toda la zona, lo que se traducirá en mayor seguridad y comodidad para el tránsito de peatones y circulación de vehículos y redundará también en beneficio del área comercial”.

El concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinaa, recuerda que las obras cuentan con un presupuesto global de 242.853 euros y “han superado ya el ecuador de su plazo total de ejecución, que es de cuatro meses. Estimamos que a finales del mes de mayo hayan concluido los trabajos”.

Hasta el momento se han abordado las acciones de mejora de la accesibilidad en la calle 6 de diciembre, con los rebajes de bordillos y ensanchamiento de aceras en diferentes tramos. El plan de obra contempla ahora el asfaltado de este conjunto de pequeñas calles transversales, para posteriormente acometer la repavimentación del cruce de Núñez de la Peña; y luego los tramos hasta la calle Candilas, y desde allí hasta la calle San Antonio, en la que también se mejorarán las pendientes.



Desde la concejalía de Obras se solicita la mayor colaboración vecinal, para que los trabajos puedan desarrollarse con normalidad, prestando especial atención a la señalización vertical y las indicaciones de los operarios. Las posibles alteraciones en el acceso a los garajes de la zona serán comunicadas por la empresa concesionaria de los trabajos, según se desarrollen las obras.